

# Hoy inician comparecencias de secretarios del GEM en Congreso local

Este miércoles a las 11 de la mañana comparecerá el titular de la Secretaría General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares.

**Karina Villanueva**

**E**ste miércoles inician las comparecencias de los titulares de cinco Secretarías del Gobierno del Estado de México (GEM) ante los diputados de la LXII Legislatura mexicana. Lo anterior en relación al análisis del Primer Informe de la gobernadora Delfina Gómez Sánchez, tras el cual los legisladores acordaron las comparecencias en sesiones del Congreso en modalidad mixta.

La Glosa del Primer Informe se desarrollará de la siguiente manera: el titular de la Secretaría General de Gobierno (SGG), Horacio Duarte Olivares, el miércoles 9 de octubre a las 11 de la mañana; la titular de la Secretaría de Finanzas, Paulina Moreno García, el jueves 10 de octubre, a las 11 de la mañana. También el jueves, comparecerá el titular de la Secretaría del Bienestar, Juan Carlos González Romero, a las 2 de la tarde.



Este miércoles inician las comparecencias de los titulares de cinco Secretarías del GEM.

La próxima semana toca el turno de la titular de la Secretaría de Salud, Macarena Montoya Olvera, el lunes 14 de octubre, a las 11:00 horas; y finalmente, el lunes a las 2 de la tarde hará lo propio el titular de la Secretaría de Seguridad, Cristóbal Castañeda Camarillo, a las 14:00 horas.

Las y los comparecientes contarán con tres intervenciones: la primera hasta por 15 minutos; y la segunda y la tercera por 10 minutos; además, los grupos parlamentarios tendrán dos rondas de participaciones, quienes dispondrán de hasta cinco minutos en su primera intervención y de

hasta tres minutos en la segunda. Esto será en el orden siguiente: PRD, MC, PAN, PRI, PT, PVEM y Morena.

## Temas

Así se informó en la sesión deliberante del Congreso local, celebrada el martes, donde el presidente de la Mesa Directiva, Maurilio Hernández González, citó a sesión plenaria el miércoles para la comparecencia del secretario general de Gobierno.

En otros puntos de la sesión, la diputada del PRD, Araceli Casasola propuso expedir la Ley de Salud Mental estatal, la Ley

Estatal de Prevención, Atención y Posvención del Suicidio, así como la Ley de Educación Emocional.

La diputada del PRI, Mercedes Colín Guadarrama, propuso un exhorto a los 125 municipios, al titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano, y a Protección Civil estatal para que se brinde acompañamiento y asesoría en la elaboración y actualización de los Atlas de Riesgos Municipales. En este sentido, el diputado Valentín Martínez Castillo, informó que solo 39 municipios mexiquenses cuentan con dicha herramienta.

La LXII Legislatura concedió licencia temporal para separarse del cargo, por tiempo indefinido, al diputado Armando Navarrete López, de Morena. En su lugar, rindió protesta el diputado Manuel de la Vega Suárez.

Durante la sesión, la diputada Paola Jiménez Hernández solicitó al Pleno del Congreso un minuto de aplausos en homenaje a la diputada federal y quien fuera presidenta del Congreso de la Unión Ifigenia Martínez y Hernández, quien falleció el pasado sábado 5 de octubre. "A la política que dejó un legado lleno de ganancias, una figura central de la izquierda mexicana", señaló.